



## **“Fondation diane” et “Hôtel-Dieu de France” inaugurent la 1<sup>ère</sup> clinique sociale de pédiatrie au Liban, pour accueillir, gratuitement, tous les enfants de 0 à 18 ans !**

**11 Nov. 2022**  
**Beyrouth, Lebanon**

Fondation Diane et Hôtel-Dieu de France ont récemment inauguré la "Clinique Sociale de l'Enfant", sous le haut patronage du Ministère de la Santé Publique; une clinique sociale de pédiatrie unique en son genre, pour tous les enfants au Liban, particulièrement les plus défavorisés, de la naissance à l'âge adulte, quelle que soit leur nationalité et à des tarifs symboliques !

Sous le titre d' "Une qualité égale de soins pour tous les enfants au Liban !", la cérémonie a été organisée en la présence de plusieurs personnalités nationales et régionales du secteur public et privé dont la coordinatrice spéciale des Nations Unies pour le Liban, Mme Joanna Wronecka, le représentant de l'Unicef au Liban, M. Edouard Beigbeder, l'ancien ministre d'état au Liban, M. Roger Dib, l'ancienne ministre libanaise des déplacés, la juge Alice Chaptini, la juge au ministère libanais de la justice, Marise Amm, le ministre de la santé publique, Dr. Firass Abiad représenté par le directeur des soins médicaux au ministère de la santé, Dr. Joseph Hérou, le directeur général de l'Hôtel-Dieu de France, M. Nassib Nasr, le Président du Conseil d'Administration de l'HDF, Professeur Salim Daccache s.j., ainsi que la Fondatrice et Présidente de "Fondation Diane", Mme Diana Fadel, et la presse.

L'événement a été animé par une interprétation exceptionnelle de l'équipe "One Harmony" de "Tania Kassis Academy" qui ont chanté de plein cœur et rendu l'espoir aux enfants. Il comprenait également une exposition de peintures de la fameuse artiste Vera Mokbel.

C'est le premier centre en son genre qui vise à offrir diagnostic, vaccinations, soins préventifs et curatifs, et un soutien psychologique. Ouverte à tous les enfants résidents au Liban, la clinique propose des consultations en pédiatrie, surtout aux familles qui n'ont pas les moyens d'accéder à de bons soins pour leurs enfants, dans un contexte de pauvreté croissante, au sein de l'Hôtel-Dieu de France, un centre hospitalier de haut niveau.

L'objectif global est d'agir en permanence avec la mission principale de « Fondation Diane » vers le développement durable, à travers l'"Inégalité réduite" (ODD 10) et assurer une "Bonne santé et bien-être" (ODD 3).

À la fin de la cérémonie, Mme Fadel a été honorée d'un trophée présenté par le père Daccache, suite à son initiative dont l'impact déclencha des répercussions positives au niveau national. L'inauguration s'est terminée par une visite de la clinique ; un espace agréable et relaxant avec un intérieur soigneusement conçu pour répondre aux inspirations des enfants, les garder décontractés, améliorer leur humeur et encourager leurs compétences intellectuelles.

### **Nassib Nasr,**

M. Nasr a confirmé que l'HDF reprend sa marche en avant après les parenthèses malheureuses et douloureuses de l'épidémie du COVID-19, de l'explosion de Beyrouth, ainsi que de la crise économique qui continue : « Nous modernisons l'hôpital, nous améliorons nos procédures, nous analysons l'expérience patient pour optimiser l'accueil, le service, l'accès à l'information et le suivi ». Il a finalement mentionné le partenariat récent HDF - Fondation Diane pour lancer la "Clinique Sociale de l'Enfant" ayant pour but d'aider les familles marginalisées à faire face aux coûts de plus en plus élevés des soins médicaux en donnant à leurs enfants des soins aux tarifs minimales ». Il a conclu : « Je tiens à remercier chaleureusement Mme Diana Fadel et l'équipe de "Fondation Diane" pour leur engagement, leur générosité, et leur dévouement à la cause de l'enfance. »

### **Diana Fadel,**

Mme Fadel a captivé le cœur du public avec son discours touchant, décrivant la grande souffrance du peuple libanais qui ne reçoit pratiquement aucune forme des besoins humains basiques au centre d'une crise multidimensionnelle.

Elle a poursuivi en disant : « Il suffit d'une étincelle pour faire un grand feu » (Dante)... « Une petite action peut créer de grands changements ».

C'est ainsi que l'idée de la clinique est née !

« Quelle action peut on mener pour les plus faibles, les plus fragiles ? Une action qui les protégerait, utile et durable ? Qui sont les plus faibles, les plus fragiles si ce ne sont pas les enfants ?

Fondation Diane a offert la clinique dans l'espace généreusement offert et géré par l'HDF, mais il reste beaucoup d'autres services à pourvoir gratuitement à nos chers enfants ».

Elle a conclu en sensibilisant le public : « La protection de l'enfance démunie est la responsabilité de tous. La plus petite contribution réchauffera le cœur de nos enfants. Pensez aux soins, aux vaccins supplémentaires, aux traitements qu'un enfant malade recevra en plus grâce à votre contribution. Soyez généreux, et vous aurez la poche et le cœur plus légers ».

### **Révérénd Père Salim Daccache,**

Dans son intervention, père Daccache a déclaré que la clinique s'avère aujourd'hui une nécessité absolue et a confirmé qu'elle sera un refuge pour un grand nombre de familles au Liban. « Parmi 5 millions de citoyens résidants au Liban, en considérant les âges de 0 à 18 ans comme référence à l'âge de l'enfant, notre clinique prendrait en charge 40% de la population. Il a ajouté : « notre objectif est de prendre soin de chaque enfant du pays sans aucune discrimination de classe ou d'origine ».

Il a poursuivi : « Le développement de cette clinique, à la lumière des circonstances complexes, est une preuve solide que les gens ne doivent jamais renoncer à faire face aux obstacles et à défier l'impossible... Je tiens à remercier tous ceux qui ont travaillé dur pour la réalisation de ce projet, en particulier Mme Diana Fadel et l'équipe de "Fondation Diane" qui ont fait de ce rêve une réalité ».

### **Joseph Hérou,**

Enfin, M. Hérou a clôturé la cérémonie en disant : « Je voudrais saluer les héros qui ont travaillé sans relâche ces 3 dernières années dans le secteur médical ». Il a expliqué que de nombreuses personnes ont besoin d'aide et que le ministère de la santé publique n'est pas en mesure d'offrir seul les aides financières. Il a ainsi souligné l'importance des efforts collectifs et a invité à la solidarité des organisations pour soutenir les hôpitaux. Le soutien généreux de "Fondation Diane" à l'"Hôtel Dieu de France" est un modèle pour les autres ONG. Il a poursuivi : « la stratégie du ministère est de fournir un soutien à la clinique que nous inaugurons aujourd'hui, vu qu'elle pourrait diminuer le besoin d'hospitalisation ».